Lions Club Weschnitztal-Überwald: Treffen mit dem befreundeten Club aus Braunau in Österreich

## Rustikale Vesper am Einhaus

ÜBERWALD. Grund zum Feiern gab es jetzt beim Lions Club Überwald-Weschnitztal. Seit 20 Jahren besteht nun schon die Organisation, was zunächst einmal im Rahmen einer kleinen internen Feierstunde am vergangenen Wochenende begangen wurde. Diese stand jedoch unter einem besonderen Stern, war därin doch das Jumelagetreffen mit dem befreundeten Lions Club Braunau am Inn (Österreich) integriert.

## Ausflug nach Ladenburg

Die Odenwälder Lionsfreunde freuten sich sehr, dass der Partnerclub mit ihnen das 20-jährige Jubiläum beging. Die kleine Feier - offizielle Feierlichkeiten finden zum 25-jährigen Jubiläum statt - war eingebettet in das festliche Zusammentreffen im Hotel "Kreidacher Höhe" und einem Ausflug nach Ladenburg am Samstag. Dort war am Vormittag eine Stadtführung organisiert und nach der Mittagspause fand ein Besuch im "Dr.-Carl-Benz-Museum" statt. Der Abschluss dieses Tages wurde auf der Wachenburg gefeiert, nicht ohne die obligatorische Turmbesteigung durch die Teilnehmer beider Clubs.

## Gemeinsam Brot gebacken

Am Sonntagvormittag waren die Freunde aus Braunau zum Brotbacken und zu einem rustikalen Vesper am Wald-Michelbacher Einhaus und dem dort neu aufgebauten Backhaus eingeladen. Unterstützt durch den Vorsitzenden des Museums- und Kulturvereins, Gundolf Reh, und durch Bäckermeister Jan Lipp war das Brotbacken ein voller Erfolg. Am Einhaus wurden die Li-



Zum 20-jährigen Bestehen begrüßte der Lions Club Weschnitztal-Überwald am vergangenen Wochenende den befreundeten Club aus Braunau in Österreich. Neben einem Ausflug nach Ladenburg waren die Gäste aus dem Nachbarland auch zu einer rustikalen Vesper am Überwälder Einhaus in Wald-Michelbach eingeladen.

onsmitglieder auch vom Wald-Michelbacher Bürgermeister Joachim Kunkel begrüßt, der einige Erläuterungen zum Ensemble Einhaus, Backhaus und Brunnen abgab.

Doch die Zeit verging sehr schnell und die Freunde aus Österreich mussten die Heimreise antreten. Die gemeinsamen Unternehmungen an diesem Wochenende stießen auf eine große positive Resonanz bei allen Teilnehmern und man verabschiedete sich mit dem Versprechen, im nächsten Jahr zahlreich am Treffen in Braunau teilzunehmen.

## Wieder Kalenderaktion

Außerdem wurde auch die erfolgreiche Kalenderaktion des vergange-

nen Jahres besprochen. Aufgrund der positiven Resonanz soll der Kalenderverkauf auch im November dieses Jahres wieder durchgeführt werden. Neben den bisherigen Sponsoren haben auch einige neue ihre Unterstützung für diese Aktion zugesagt, so dass wiederum mit tollen Preisen gerechnet werden kann.